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Assemblée Générale Ordinaire 

 
❖ La Présidente du District souhaite la bienvenue aux représentants des clubs présents et 

demande d’excuser Monsieur le Maire de St Palais pour son absence. 

Le quorum est atteint : 96 clubs présents. 

Une minute de silence est observée par toutes les personnes présentes en hommage à ceux 

qui nous ont quittés. 

Présentation de Monsieur Gérard BROUSTE, membre de la LFA et de Madame Isabelle 

RADJAI, élue de la LFNA. 

❖ Intervention de Monsieur Miguel ELVIRA RUIZ pour le lancement de la page Facebook du 

District : il encourage chacun à s’informer via ce nouveau réseau régulièrement. 

❖ Adoption du PV de l’AG Ordinaire à Pons (main levée) du 25 juin 2021 

❖ Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire par Monsieur Robert FERNANDEZ 

Après avoir salué les invités, Présidents de clubs et représentants, il rappelle les problèmes 

liés à la crise sanitaire que nous avons rencontrés, et nous informe sur les décisions prises 

par la FFF (COMEX). 

Il nous confirme le cap fixé, avec la modification de nos poules pour le championnat seniors, 

votée lors de l’AG du 25 juin 2021 à Pons. 

Il nous rappelle les offres de pratiques ouvertes à tous, la venue d’un nouveau Conseiller 

Technique, et les Référents de Secteurs. 

Monsieur Fernandez confirme la baisse des licenciés, surtout pour les arbitres du District et 

rappelle les aides financières obtenues par les clubs. 

❖ Le rapport moral est validé par l’ensemble des clubs à main levée. 

❖ Madame Jeanne FETTU, Déléguée aux associations pour la ville de St Palais demande 

d’excuser Monsieur Le Maire, et nous fait part que la municipalité a déjà commencé à travailler 

sur les Jeux Olympiques 2024 : de nombreux sites de la région sont concernés. 

 

❖ Monsieur Jérôme BOUQUET rappelle à tous le tableau des montées et descentes qui sera 

mis en place à la fin de la saison et explique la formation de 2 groupes de 14 équipes en D2 

afin d’éviter un trop grand nombre de descentes pour la prochaine saison. 

Il confirme également la mise en place d’un Challenge du meilleur buteur en D1, dès cette 

saison. 

 

❖ Monsieur Claude SONALLY informe les bénévoles récompensés pour les années 2019/ 2020 

/ 2021 de la modalité des remises de médailles : celle-ci se fera lors de 3 soirées dans 3 clubs 

en fonction de la géographie départementale, courant 2022. 

 

❖ Notre nouveau CTR pour les Départements 16 et 17, Monsieur Karl ATEBA se présente aux 

membres des différents clubs. 

Il souhaite élever le niveau des clubs du District mais également augmenter le nombre 

d’Educateurs et de former ceux-ci.  

Il constate et regrette les nombreuses incivilités  lors des rencontres de jeunes joueurs. Il va 

travailler avec la Commission Technique, la Commission des Jeunes et les clubs pour une 

prise de conscience collective. 
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❖ La Présidente intervient sur 3 points : 

Elle regrette le nombre très limité de personnes venues lors des réunions organisées par le 

District, notamment pour la formation des Secrétaires de clubs et des 2 réunions concernant 

les Délégués, et le peu de participants aux 3 réunions sur la sensibilisation et la prévention 

des violences y compris sexuelles. 

Le nombre de dossiers présentés à la Commission de Discipline ne cesse d’augmenter ainsi 

que les auditions. Les incivilités au cours des matchs et notamment sur les compétitions de 

jeunes sont de plus en plus fréquentes. Les joueurs sont concernés mais pas seulement car 

l’attitude des entraîneurs, responsables de jeunes devient intolérable. A cela s’ajoute, et vous 

le savez très bien, le comportement des parents sur les compétitions de Jeunes. Une prise de 

conscience collective doit être faite et le District va organiser prochainement des réunions 

d’échanges sur ce sujet. 

Le dernier point concerne bien évidemment l’arbitrage et le manque d’arbitres sur les seniors 

et surtout chez les jeunes. Et le lien est très vite établi avec les incivilités. Nous devons tous 

travailler ensemble, clubs, CDA, CDPA et le District : reproposer un plan d’actions comme 

nous l’avions déjà fait en 2015. 

 

❖ La clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire est prononcée à 20h35. 

 

Assemblée Générale Financière 
 

 

❖ Intervention du Trésorier, Monsieur Bernard CHATEAUGIRON. Celui-ci tient à remercier 

Madame la Présidente du District, le personnel administratif et les intervenants du cabinet de 

gestion. 

Avec la pandémie, le bilan financier est évidemment négatif, il nous demande de consulter le 

tableau comparatif fourni aux clubs et en conformité avec le compte rendu effectué par l’expert 

comptable. 

Le résultat net comptable est de – 35 450 €, avec le détail des différents postes. 

Ce bilan comptable est voté à l’unanimité à main levée. Par les représentants des clubs 

présents. 

❖ Intervention de Madame Chapron Nathalie, représentant le Commissaire aux comptes qui fait 

lecture des rapports qui certifient les comptes du District au 30 juin 2021. Vote à l’unanimité. 

❖ Proposition de l’affectation du résultat de l’exercice comptable en report A Nouveaux, comme 

les années précédentes. Vote pour à l’unanimité moins une voix contre. 

❖ Présentation du budget prévisionnel pour 2021/22, accepté à l’unanimité. 

❖ Madame Isabelle RADJAI, membre élue de la LFNA, rappelle les aides accordées aux clubs, 

Du personnel a été recruté à la Ligue dans le but de structurer les clubs et favoriser les 

demandes de subventions. 

Une aide sera apportée à l’apprentissage pour le BMF sur 2 ans. 

Il est également prévu une aide à la formation de l’arbitrage, aide aux jeunes arbitres. Elle 

souhaite que les Présidents de Commission aident les arbitres dans leurs tâches. 

❖ Monsieur Gérard BROUSTE nous présente le bilan financier de la saison 2020/21, de la LFNA 

et l’évolution des aides aux clubs avec une aide spécifique sur les licenciés. 

Présentation des élus de la FFF, du COMEX, de la Haute Autorité, et de la Ligue du Football 

Amateur. 

Présentation avec la répartition des recettes de (234.7 M €) et une utilisation des dépenses 

de (234.3 M €). 
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❖ Intervention de Monsieur Eric RAULT, Président du CDOS. Il évoque les futurs Jeux 

Olympiques 2024 avec 4 centres dans le Département dont St Pierre d’Oléron et La Rochelle. 

Il souhaite une évolution des pratiquants sportifs dans les activités de compétitions, mais aussi 

dans celles de tous les jours. Il incite à l’utilisation des Services Civiques qui sont un tremplin 

pour l’évolution des jeunes et confirme les versements des aides « Pass Sport » dans le 

courant de la semaine à venir. 

 

❖ Madame Pierrette BARROT clôt cette Assemblée Générale à 22h00. 

 

 

 

Pierrette BARROT      Claude SONALLY 

Présidente       Secrétaire Général 

 


